



## ALA SOMBRA

La ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), **NORMA LUCÍA PIÑA HERNÁNDEZ**, advirtió que la destrucción del Poder Judicial no es el camino para lograr la paz en México. **Piña Hernández** subrayó que la actual narrativa que culpa a los jueces de todos los problemas de seguridad es simplista y errónea. Instó a los legisladores a integrar las propuestas elaboradas por la Judicatura, organizaciones internacionales y víctimas de violencia en la reforma judicial que están discutiendo, enfatizando que sólo a través de cambios profundos y bien fundamentados se puede avanzar hacia una verdadera justicia y seguridad. El problema, dicen, es que ya nadie le hace caso. Los de Morena, encendidos por el presidente **López Obrador**, están más que listos a seguir con el plan de reforma.



JAQUELINE BAUTISTA

El exrector de la UNAM y exsecretario de Salud, **José Narro Robles**, criticó con dureza la Reforma Judicial propuesta por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, actualmente en la Cámara de Senadores. Advirtió: "O cuidamos el Poder Judicial o perdemos la República". Se unió ayer a la manifestación que partió del Ángel de la Independencia hacia el Senado para presionar a los 43 senadores de oposición a rechazar la reforma que propone la elección popular de jueces, magistrados y ministros.

\*\*\*  
"Con **Echeverría** se devaluó el peso, con **López Portillo** se devaluó el peso --esto para los más jóvenes--; luego, con **Miguel De la Madrid** se devaluó el peso, se devaluó como dos mil por ciento con **De la Madrid**; luego, **Salinas**, se devaluó el peso; luego, **Zedillo**, se devaluó el peso; **Fox**, se devaluó el peso; **Calderón**, se devaluó el peso; **Peña Nieto**, se devaluó, y hasta hoy no se ha devaluado con nosotros, claro que nos faltan como 20 días todavía. Y le están metiendo, queriendo confundir de que hay mucha inestabilidad porque vamos a llevar a cabo la reforma judicial", dijo este fin de semana el mandatario.

\*\*\*  
En el municipio de Santa Lucía del Camino, en Oaxaca, los habitantes están pidiendo que el alcalde morenista **Juan Carlos García Márquez**

renuncie a su cargo luego de que hace unos días los policías de esa plaza asesinaron a un joven estudiante durante un retén. La protesta llegó ya al Congreso del Estado, donde los oaxaqueños acusaron que el mencionado edil cuenta con un varias quejas en la Defensoría de los Derechos Humanos del Pueblo de Oaxaca y que los funcionarios locales llevan constantemente a cabo extorsiones que van de los 20 a los 30 mil pesos; de ahí que se pida que inicie un proceso de revocación de mandato para **García Márquez**, tal y como lo promueve el propio presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

\*\*\*  
Hablando del mencionado municipio oaxaqueño, dicen que en la fiscalía estatal, de **Bernardo Rodríguez**, pusieron la lupa ya sobre el patrimonio del alcalde **Juan Carlos García**, pues con inusual velocidad se han incrementado sus propiedades y las de sus familiares más cercanos. Desde inicios de su administración, el morenista afrontó acusaciones de excesos en el uso del prepuesto público; tal como lo señaló en su momento el regidor **Adrián Pérez Rojas**, quien denunció al edil por autorizarse una dieta de casi dos millones de pesos anuales.

\*\*\*  
Faltan sólo tres semanas para que oficialmente se dé el cambio de gobierno, y pese a ello, Oc-



**tavio Romero Oropeza**, director general de Petróleos Mexicanos, continúa trabajando arduamente y tan es así que hasta los integrantes de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), han reconocido su labor tan importante, pues aseguraron que aún en el último momento no se está menguando el esfuerzo por obtener más hidrocarburos, esto al referirse a las acti-

vidades de exploración que está realizando la petrolera, pues además de los 54 campos que desarrolló a lo largo del sexenio está preparando otros más que dejará listos para que la siguiente administración pueda desarrollarlos de manera inmediata, y es que pese a que ya iniciaron los trabajos de transición el tabasqueño no ha dejado realizar viajes al sureste para supervisar el desarrollo de los trabajos.